

StromGedacht-App

Neue Funktionen nach Nutzerwunsch

[15.11.2024] Seit zwei Jahren gibt es die Energiewende-App StromGedacht für Baden-Württemberg. Jetzt bringt der Übertragungsnetzbetreiber TransnetBW neue Funktionen und startet gemeinsam mit Octopus Energy Deutschland ein Gewinnspiel.

Zum zweijährigen Bestehen der StromGedacht-App erweitert der Übertragungsnetzbetreiber [TransnetBW](#) die Funktionen der speziell für Baden-Württemberg entwickelten Anwendung ([wir berichteten](#)). Wie das Unternehmen mitteilt, wurde damit dem Wunsch der Community Rechnung getragen, ihren Beitrag zur Energiewende transparenter zu machen: Ab sofort können die Nutzerinnen und Nutzer in der App angeben, welche Geräte sie nutzen. So sehen sie, wie stark sie ihren Stromverbrauch bisher an die Netzsituation angepasst haben. Eine neue Funktion ermöglicht es zudem, live zu verfolgen, wie viele Menschen insgesamt den Empfehlungen der App folgen.

Eine besondere Neuerung ist das StromGedacht-Gewinnspiel, das TransnetBW in Kooperation mit [Octopus Energy Deutschland](#) initiiert hat. Das Gewinnspiel belohnt aktives Engagement für die Energiewende. Teil der Initiative ist die so genannte [PowerLändle-Kampagne](#), die es Privatpersonen ermöglicht, ihren Energieverbrauch netzdienlich zu gestalten.

Werner Götz, Vorsitzender der Geschäftsführung von TransnetBW, erklärt: „Die Erschließung dezentraler Flexibilität ist für das Gelingen der Energiewende von zentraler Bedeutung. Der schleppende Smart Meter Roll-out stellt jedoch ein großes Hindernis dar. Mit der Energiewende-App StromGedacht und der Kampagne PowerLändle gehen TransnetBW und Octopus Energy trotz der aktuellen Rahmenbedingungen voran und ermöglichen den Menschen in Baden-Württemberg eine aktive und attraktive Beteiligung an der Energiewende.“

(al)

Stichwörter: Panorama, TransnetBW, Octopus Energy, StromGedacht-App